

令和7年12月2日

報道関係者様

## 守口市公正職務等審査委員会からの答申及び市の対応について

### → 主な概要

市長及び教育長からパワーハラスメントがあったとの職員からの申出があり、事案の公平性を担保するため第三者委員会である守口市公正職務等審査委員会に諮詢しておりました。(令和7年7月9日付(令和7年8月7日報道提供)及び令和7年9月4日付(令和7年9月5日報道提供)で諮詢)

令和7年11月20日付で同委員会から2件の答申を受けました。

市としては、同委員会の判断を尊重し、答申どおりと受け止めるものです。

### → 市長コメント

私としては、第三者委員会の判断を尊重し、答申のとおりと受け止めております。

申出を行った職員の権利は正当に守られるべきものであり、今後も不利益な取り扱いが生じないよう適切に対応いたします。

また、今後とも全庁的なハラスメント防止に取り組み、誰もが安心して働く職場づくりをさらに進めてまいります。

なお、現在行われている議会の調査については、引き続き誠意をもって対応してまいります。

### → とき・ところ・内容

答申書については、別添のとおり

### 【問合せ】

守口市役所総務部人事課

電話 06-6992-1408 (直通)